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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 3年  6月 22日（火曜日） 第 2,856回        ＜例会報告 NO.34＞    

【月間テーマ】 ロータリー親睦活動月間                               活動報告 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

 

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

⑵ ロータリーソング         

「我らの生業」 

 

お食事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食事中の会話はお控えください。             

 

 

感染症対策としてアナウンスをする

渡部 SAA 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



⑶ 会長挨拶  

 皆さんこんにちは。今年度のＴＡＳでの例会は、最後となります。（次週は、き

らくにて最終例会）今年度の活動報告を頂きます。コロナ禍という事で、委員会

の打ち合わせや計画の実行等が出来なかった部分もあると思いますが、それは、

次年度への重要な申し送り事項としてしっかりと引継ぎをお願い致します。 

 

ロータリーとお金について話をさせて頂きます。 

 

財団委員会について、今年度の財団・米山への寄付額達成を頂きありがとうご

ざいました。 

会員の皆様からのご理解とご協力にも感謝致します。先々週８日の次年度のクラ

ブ協議会の席上、次年度も遠藤会員が財団を担当されるとの事。既に目標の達成

も見えているという事でだいぶ前に遠藤会員の卓話にて、夏休みの学校の宿題は

後に纏めて終わらせたと仰ったと記憶していますが、その頃の経験が生かされているのかも知れない？ 流石だ

と感心を致しました。３年前に遠藤会員から、副会長のご指名を受け、奥様からも、大変感謝されて今がありま

す。次年度は、長井クラブから地区役員の要請はないとの事ですが、次々年度以降は地区での更なるご活躍をご

期待します。 

 

会費納入の口座振替手数料増額に伴い、銀行口座の変更（縮小）をお願いしました。ご協力頂きました会員の

方々に感謝致します。 

 

今年度は、昨年よりも例

会数は多かったものの、

先日の地区大会や各種セ

ミナーや他クラブの周年

事業等がほぼ中止となっ

た為繰り越しが多くなる

ようです。次年度以降に

有効に活用させて頂くべ

く、この後行われる決算

理事会を経て行きますの

で、会計監査の井上会員、

手塚会員、一般会員の皆様のご理解を宜しくお願い致します。 

 

毎年、活動報告の時に「会長の反省」が無い様ですので、少し述べさせて頂きます。 

 

１ 全員が揃っての例会開催が出来なかったこと。 

会員皆さんそれぞれの都合があると思いますが、次年度の周年事業（記念式典）には全員が出席して行える様、

大道寺エレクトに引継ぎをさせて頂きます。 

メークアップ(欠席補填)の規定が大きく変わったのは、周知の通りです。 

次年度は、私が出席委員長ですので、頑張りたいと思います。 

 

２ ニコニコボックスについて寒河江委員長に頑張って頂きました。目標額まで 

だそうです。私も些少ながら、ゲストや内部例会時の会員に対してボックスをさせて頂きました。これは会員の

自主性によるもので、強制ではありません。但し会員の活動の資金になるものです。来週の最終例会と、次年度

の在籍年数表彰等（出席委員長）に期待します。 

 

３ 新会員の拡大が出来なかったこと 

このご時世だからというお言葉も頂戴しましたが、私自身入会以来誰も勧誘していません。会長の年度という事

で、色んな方々にロータリークラブへの入会について話をさせて頂きましたが、結果を出せませんでした。これ

は私の力不足以外の何物でもないので次年度以降に何らかの形で責任を取らせて頂きます。 

 

 

 



幹事報告  

 2800 地区より地区大会開催の御礼をいただきました。

地区大会の模様は地区大会ホームページからご覧い

ただけるようになったとのことでした。 

 

齋藤慎治会員より早退届をお預かりしております。 

 

 

⑷ 委員会報告 

〇60周年記念事業実行委員会 尾形和夫実行委員長  

現在までの協議内容について 

① 記念式典・祝賀会について 

当初はタスパークホテルを会場に記念式典、記念講演、祝賀会を予

定しておりましたが、会場はタスパークホテルコンベンションホー

ルで記念式典・祝賀会を行うこととして、記念講演は行わないと変

更致しました。 

② 記念事業について 

・加湿空気清浄器などの設置を予定 

  市内学校に教室の大きさに応じて 8台と 3台の計 11台の設置

を予定しております。 

・長井駅へのピアノの寄贈を予定 

・つつじ公園内の看板補修工事を予定 

以上 理事会で承認を得ております。 

 

 

〇プログラム委員会 次年度プログラム委員長 横山照康委員長 

   7月のプログラムについて 

    第 1週 7月 6日(火) PM0:15 タス例会場   

新年度船出乾杯  

クラブ協議会 活動計画発表 1 

    第 2週 7月 13日(火) PM0:15 タス例会場           

クラブ協議会 活動計画発表 2 

    第 3週 7月 20日(火) PM2:50 ながい道の駅集合  

水陸両用バスにて  

長井ダム・ながい百秋湖遊覧 

               PM3:15発 PM4:30着 

               PM6:00 中央会館 夜例会 ビアパーティー 

    第 4週 7月 27日(火) PM0:15 タス例会場  

ガバナー公式訪問 矢口 信哉 氏 【100%出席例会】 

⑸ ニコニコ BOX  

伊藤 克也 会長 (会長挨拶の中で) 

 

⑹ 活動報告 

活動報告の進行を行う会長・幹事 

 

 活動報告として、各委員会が行ってきた活動内容を報告していただきまし

た。各委員長から今年度を振り返り次年度へつながる活動内容の報告はコロ

ナ禍の中、様々な思いが詰まった報告と感じました。委員長はじめ、会員の皆様、一年間お疲れ様でした。 



会場監督             会員増強・ロータリー         出席委員会             プログラム委員会 

渡部堅一 SAA          情報委員会        大山友規憲委員長      村田 剛委員長 

             齋藤裕之委員長(代 幹事) (代 遠藤伴明委員)    (代 大道寺 信委員) 

親睦委員会        雑誌広報・IT委員会    会報委員会         職業奉仕委員会 

梅津喜博委員長(代 幹事)  齋藤圭央委員長      土屋茂樹委員長       浅野敏明委員長 

社会奉仕委員会      青少年奉仕・国際奉仕   ロータリー財団・米山   ニコニコ BOX委員会 

大道寺信委員長      委員会          記念奨学会委員会     寒河江良一委員長 

             渡辺清隆委員長      遠藤伴明委員長      (代 尾形和夫委員)   

⑺ 横澤寿彦ガバナー補佐より一年間の報告 

 ○ガバナ―補佐業務報告（一年を振り返って） 

（良かったこと） 

・予定期日前５月に活動計画書を製作済クラブがあったこと。 

・会員増強純増 1名（地区重点項目）を 3 クラブ達成したこと。 

・ガバナ―賞達を 2 クラブ達成したこと。 

・Zoom例会を開催したクラブがあったこと。 

（残念なこと） 

・IM（小国 RC担当）を縮小開催方向で努力したが叶わなかったこと。         一年間ありがとうございました。 

・地区大会が画面配信での開催となったこと。 

以上、コロナ禍のなかで訪問も儘ならないなか、何とかその任を務めることができました。 

尚、自分の年齢で AG会議や地区大会等にて Zoom等の先端情報技術に触れること 

が印象の一つであります。一年間、お世話になりました。 

⑻ 出席状況報告 遠藤 伴明 委員 

       本日の会員数  26名 

       全出席者数   17名 

       出席率     65.38%  

⑼ 閉会 


